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gibile preannunziato a tempo per telefono 
da Benevento alla città di Napoli, clie ad 
onta di tale preavviso rimase illuminata ed 
indifesa in modo da consentire al barbaro 
nemico le. atrocità commesse. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

«Caporali», 

« I l sottoscrìtto chiede d'interrogare i 
ministri di agricoltura e della guerra, per 
sapere se non ritengano urgente convenienza 
di aumentare l'assegnazione degli esoneri e 
delle licenze agricole, alla provincia di No-
vara giusta i ripetuti reclami della Deputa-
zione provinciale, della Commissione provin-
ciale di agricoltura e degli enti agrari, sì da 
sodisfare, meno inadeguatamente che per il 
passato ai bisogni della coltivazione in tale 
provincia sì intensa del riso e dei cereali e 
sì da rispondere all'imperativo di una scru-
polosa giustizia distributiva. (L'interrogante 
chiede la risposta scritta). 

« Savio ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro dei trasporti marittimi e ferro-
viari, per conoscere se non creda opportuno 
e giusto applicare dal I o giugno 1917, anzi-
ché dal I o gennaio 1918, il disposto dell'ar-
ticolo Ì35 del regolamento promulgato con 
decreto luogotenenziale 13 agosto 1917, nu-
mero 1393, concernente le assenze per ma-
lattia non più causative del ritardo nel-
l'aumento dello stipendio ; mentre d'altra 
parte è noto che nella recente regolarizza-
zione degli stipendi, furono anche assorbite 
le proroghe al termine normale di aumento, 
dovute a misura d'indole disciplinare. (L'in-
terrogante chiede la risposta scritta). 

« Pacett i ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro di grazia e giustizia, per sapere se 
sia vero, e nella affermativa, perchè tanto 
si ritardi a pubblicarlo, il provvedimento 
che eleva la misura degli aggi che percepi-
scono i subeconomi dei benefìci vacanti ; 
e qualpra la notizia non sia vera, quali 
provvidenze abbia in animo di adottare, e, 
quando, in loro favore. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

» Pacetti».-

_ « I l sottoscritto chiede d'interrogare i 
ministri di grazia e giustizia e del tesoro, 
per conoscere se e quali provvedimenti di 
giustizia intendano di adottare per venire j 
l n aiuto degli ufficiali giudiziari, i quali con j 

la riduzione del lavoro giudiziario civile e 
con l'aumento del lavoro giudiziario penale 
(dovuto in gran parte ai tribunali militari 
e di guerra) trovansi - la grande maggio-
ranza di essi - in condizioni disagiatissime. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Pacetti ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere a quali 
criteri abbia informato il trattamento fatto 
agli ufficiali di cavalleria che, comandati 
d'autorità a prestar servizio in fanteria, 
non avendo optato per-il passaggio defini-
tivo in quest'arma, si trovano generalmente 
a dover prestare servizio in sott'ordine a 
giovanissimi ufficiali di fanteria aventi una 
molto minore anzianità di spalline, mentre, 
in confronto dei colleghi rimasti in caval-
leria, hanno subito il danno di perdere la 
indennità e le razioni cavalli, e sono stati 
o saranno perciò costretti a vendere a con-
dizioni sfavorevoli i cavalli stessi, che poi 
dovranno ricomprare rientrando nella loro 
arma di provenienza. (L'interrogante chiede 
la risposta scritta). 

« Federzoni ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra, per sapere se, nel-
l'interesse dell'agricoltura, cioè per agevo-
lare la coltura già iniziata delle terre, non 
creda opportuno rinviare al prossimo mag-
gio la consegna dei bovini requisiti in Ca-
labria, anche nel riflesso che per la man-
canza dei pascoli invernali il bestiame tutto 
è magrissimo e non atto alla macellazione. 
(L'interrogante chiede la risposta scritta). 

« Berlingieri ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro deila guerra, per sapere se non 
creda opportuno che gli allievi ufficiali del 
recente corso all'Accademia militare di To-
rino, respinti in una sola materia, anziché 
ritornare al reggimento come semplici sol-
dati, sieno ammessi a ripetere l'unico esame 
dopo un secondo brevissimo corso. (L'inter-
rogante chiede la risposta scritta). 

« Rubilli ». 

« I l sottoscritto chiede d'interrogare il 
ministro della guerra per conoscere quando 
saranno effettuate le promozioni a capitano 
dei tenenti farmacisti delle categorie in con-
gedo proposti a scelta fin dal settembre e 
dall'ottobre 1917 in applicazione dell'arti-
colo 3 del decreto luogotenenziale 9 ago-


